

出張!

サッカーキッズ大集合

SOCCER KIDS

みんなあつまれ!

札幌市立 あつべつきた幼稚園 報告

2024. 11. 15 (一社)札幌地区サッカー協会 キッズ委員会

今年度4回目(3園目)の「出張!サッカーキッズ大集合」は、厚別区の札幌市立あつべつきた幼稚園に訪問させていただきました。あつべつきた幼稚園は、残念ながら来年の3月で閉園となってしまいます。閉園前の楽しい思い出づくりとして、本委員会もわずかながらですが、協力をさせていただきました。6名(1名は、残念ながらお休みでした。)の年長の園児たちと、体を動かしたり、サッカーをしたりと楽しい時間を過ごさせてもらいました。



ウォーミングアップ

まずは、ボールを持ってのウォーミングアップ。コーチの「グー」「チョキ」「パー」の声に合わせて、「足じゃんけん+ボールの位置を変える動き」に挑戦。コーチの指示がどんどん速くなる中でも、足と手を連動させて上手に動かすことができました。

足の裏を使って、ボールを前や横に転がしたり、後ろ向きにボールを動かしたりしながら、ボールとのお散歩にチャレンジです。みんな、少しずつ、ボールと仲良くなれるようになってきて、楽しくお散歩することができました。

ボールとお散歩



コーチの声を聴きながら、コールされた体の部分を触っていきます。途中で「ボール!」と言われたら、向かいのお友達より先にボールを足の裏で触らなければいけません。みんな、集中して取り組んでくれました。



シュート遊び (的当て)

ミニコーンを積んだ的をねらって、シュート遊びです。しっかりとねらって、強いキックで何度も何度も的を崩していました。崩した的は、自分たちで並べ直します。最後は、台に乗った的を崩すために、6人全員の力を合わせて「セーの一で!」で蹴り、無事にクリアしました。



ゲームタイム



園のメモリアル撮影コーナーで「ハイポーズ!」最後まで、みんな楽しく頑張ってくれました!ありがとうございます。

記念 写真

第1試合は、園児を2チームに分けてのゲーム。みんな元気いっぱいボールを追いかけて、楽しんでいました。自信をつけての第2試合は、園児VS先生のゲームでした。結果は、見事、園児チームの勝ち!大喜びで跳びはねる園児の姿が印象的でした!!

